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策を積極的に盛り込み、9,010億円の予算となっ
ていました。
決算では、効率的な市政運営、市税及び地方
消費税交付金の増加などにより基金からの繰り
入れを取りやめ、剰余金から19億5千万円を財
政調整基金に積み立てることが出来ました。
また、第3回定例会には、補正予算4件が提案
されました。中でも待機児童対策として保育士
資格取得、潜在保育士の職場復帰支援などに関
する補正予算も提案されました。保育園不足の
課題は受入れる子どもの定員を増やすだけでは
なく、安心して子どもを預けられる体制作りも
必要です。さらに8月には熊本地震で大きな被
害を受けた益城町に視察に行く機会を得て、札
幌市の災害対策にも提言を代表質問などで盛り
込みました。
今後も市民の皆様からもご意見をいただき、
札幌市の安心安全な街づくり、住みやすい街づ
くりに向け提言していきます。

昨年2015年度予算の決算
札幌市議会は9月21日から10月31日までの期

間で第3回定例会を開催しています。主な議案
は昨年2015年度予算の決算についてです。その
他に補正予算案や条例改正案などが審議されま
す。
2015年度予算は秋元市長の初の予算でありま

す、選挙前の第1回定例市議会で経常経費など
骨格予算8,722億円が決定していました。その後
臨時議会及び第2回定例市議会で秋元市長の政

議会の様子は動画でもご覧になれます。 http://www.city.sapporo.jp/gikai 検 索札幌市議会

札幌市議会議員
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来年行われる札幌国際芸術祭2017の概要が発表
されました。

ゲストディレクターに音楽家の「大友良英」氏を迎え、
2017年8月6日から10月1日までの57日間の開催予定となりま
す。会場も前回の札幌芸術の森・モエレ沼公園・札幌資
料館などは再度使用しますが、さらに市内に飛び出し、まち
なかエリア・円山エリアなど多くの会場を使用する予定です。

札幌国際芸術祭
2017

ゲストディレクター「大友良英」氏� 撮影：クスミエリカ

さっぽろ八月祭� 撮影：ハレバレシャシン

テーマ「芸術祭ってなんだ?」

大友氏は「芸術祭」の定義にこだわることなく、
市民と一緒につくって行きたいと述べています。「市
民参加の芸術祭、市民の数だけ考え方がある」「100
人いたら100通りの発想がある」「ここでしか出来な
い芸術祭をみんなでつくっていきませんか」とも言わ
れています。市民参加を多くして市民とともにつくる
芸術祭を目指しています。

ゲストディレクター「大友良英」氏とは?

大友氏はドラマ「あまちゃん」の音楽を手がけて
一躍有名になりましたが、実験的な音楽からジャズ
やポップスの領域まで作風は多種多様であり、海外
でも活躍してきました。札幌では若いときから何度も
イベントや演奏会を開き、つながりも深い方です。

前回の札幌国際芸術祭においても、北3条広場で
プロジェクトFUKUSHIMA!を行い、今年もそれを引
き継ぐ、さっぽろ八月祭は多くの市民の参加で開催
されました。

既に準備を進めている市民参加

「大風呂敷プロジェクト」 
市民に布地の提供と縫製をお願いしています。

「さっぽろコレクティブ・オーケストラ」 
公募により集まった、小学生から18歳のメンバーで
結成したオーケストラで演奏を行います。

「一緒につくろう芸術祭公募プロジェクト」 
期間中に実施するイベントや展覧会を公募して準備
を進めています。

今後は?

今後準備を進める中でさらに内容が決定次第発表
される予定です。大友氏は既に何度も札幌に来て市
民とともにパブリックミーティングなどで議論しています。

今後も更に市民意見を聞くために精力的に札幌へ
来ていただけると思います。市民も訪れる方も楽しめ
る芸術祭になると思い、楽しみに見守って行きたいと
考えています。
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2017年2月19日〜 26日に札幌市と帯広市で開催され
る冬季アジア札幌大会の観戦チケットの先行販売が9月
12日から10月23日の期間で始まりました。その後11月14
日からは一般発売となるようです。

先行発売は、スキージャンプ・スノーボード・スケート
（ショートトラック）・開会式です。札幌ドームの開会式では
大会イメージソングに起用された「WINTER SONG」を
歌う、「DREAMS COME TRUE」も出席しスペシャルラ
イブも予定されていて、人気を呼んでいます。

8回目を迎える大会には、アジア各地域から約30の国・
地域を代表するアスリートが集結します。開会式は札幌
ドーム、閉会式は真駒内公園屋内競技場を予定していま
す。

冬季オリンピック・パラリンピックの誘致を進める札幌
市にとって、冬季アジア大会の成功は大きなステップとな
ります。是非多くの市民に観戦して頂きたいと思います。

観戦チケット先行発売中

2017 冬季アジア札幌大会 会場紹介
開会式 札幌ドーム

スキー

アルペン サッポロテイネ

クロスカントリー 札幌市白旗山競技場

ジャンプ 札幌市大倉山ジャンプ競技場
札幌市宮の森ジャンプ競技場

フリースタイル さっぽろばんけいスキー場

スノーボード サッポロテイネ
さっぽろばんけいスキー場

スピードスケート 帯広の森屋内スピードスケート場

ショートトラック 北海道立真駒内公園屋内競技場

フィギュアスケート 北海道立真駒内公園屋内競技場

バイアスロン 西岡バイアスロン競技場

アイスホッケー
札幌市月寒体育館
札幌市美香保体育館
札幌市星置スケート場

カーリング 札幌市カーリング場

札幌市大倉山ジャンプ競技場

大
会
公
式
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ッ
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市政相談の際は、
お気軽にお立ち寄りください。

お 知 ら せ

林せいじ活動報告

JR
篠路駅

↓至札幌

●篠路局さん

●セイコー
　マートさん

　サッポロ
　ドラッグ
●ストアーさん

　トヨタ
　カローラ
●札幌さん

↑至あいの里
石
狩
街
道

創
成
川

東
8
丁
目
通

●篠路西中学校

●篠路西小学校

●篠路西中学校

●篠路西小学校

林せいじ市政相談所
〒002-8025 札幌市北区篠路5条2丁目3-14
TEL 011-775-6321　FAX 011-775-6322

  会派視察

熊本県益城町視察
8 月 24 日、民進党市民連合会派 11名の議

員で 4月 14日、16日と 2度の震度 7の激震

の被害にあった熊本県益城町を訪問しました。

熊本市内から車で 20分ほどの位置にあり、の

どかな田園風景と人口 3万人ほどのベッドタ

ウンの町です。熊本市内も被害を受けた住宅な

ども見られましたが、益城町に近づくほど、被

害の多さや大きさが目に付きました。もともと

は湿地帯を埋め立てた地域もあり、地盤の弱い

住宅街もあったことから、倒壊した家屋も多く

なったようです。一見無傷な住宅に見えても倒

壊の危険度を示す紙が貼られている、また半壊

の状態の建物が撤去できずにいるようなところ

も多くありました。

町役場の職員の説明では、もともと大きな地

震が少ない地域であり、家屋は地震よりも台風

や大雨を想定したつくりであり、耐震基準を満

たしていない古い家屋も多くあったようです。

私は、この視察を受けて、第3回定例会代表質

問において、建築物耐震化に向けた代表質問を

作成しました。札幌市においても旧耐震基準の

木造住宅が多く残っており、今後の取り組み強

化が急がれます。

渡り廊下が損壊した益城町役場にて

激しい地震によって倒壊した家屋

ホームページとフェイスブックもありますので、ぜひ、ご覧ください
フェイスブックホームページ
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